

Pregunta nº 4

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Desde hace ya más de 16 años se vienen celebrando en nuestra ciudad dos reputados festivales de música, el Tónal y Véral, organizados por el Colectivo Laika coincidiendo con el otoño y el verano.

Salvo en la época de la pandemia se ha celebrado sin interrupción con gran éxito. Por la calidad de los grupos que participan, por la visión innovadora y de vanguardia en la escena musical nacional se han ganado ambos la consideración de festivales relevantes.

En la presentación de los Presupuestos para el año 2025 de la Concejalía de Cultura y Educación, la concejala expresó “cierta problemática” sobre la realización del festival para próximas ediciones al tiempo que dijo que personalmente se ocuparía de que no hubiera ningún impedimento para las próximas citas.

Al amparo del Art.72 del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Valladolid el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe, formula, para que sean contestadas en el Pleno ordinario del 23 de diciembre, la siguiente

PREGUNTA

¿Va a garantizar la concejala que hará todo lo posible para que se lleguen a los acuerdos necesarios para que estos dos festivales se celebren como todos los años?

Valladolid, 20 de diciembre de 2024



M^a del Rosario Chávez Muñoz
Concejala Grupo Municipal Socialista - PSOE